
EAK  wählt  neuen
Kreisvorstand:  Elke
Middendorf  als
stellvertretende  Vorsitzende
betätig

Von  links:  Peter  Bednarz,  Elke  Middendorf,  Ministerin  Ina
Scharrenbach MdL, Pfarrer Hartmut Marks, Annika Brauksiepe und
Wilfried Feldmann. Foto: Sibylle Weber

Die  Jahreshauptversammlung  des  Evangelischen  Arbeitskreises
der CDU fand 9.11.2022 im Evangelischen Kreiskirchenamt in
Unna statt. Der EAK ist beim letzten Bundesparteitag der CDU
von einem Arbeitskreis zu einer Vereinigung ernannt worden.
Damit  verbunden  ist  ein  größeres  Mitspracherecht  z.B.  bei
ethischen Entscheidungen.

Als  Vorsitzender  wurde  Hartmut  Marks  aus  Werne  einstimmig
wiedergewählt. Ebenso seine Stellvertreterin Elke Middendorf
aus  Bergkamen.  Als  Beisitzer  fungieren  Peter  Bednarz
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(Schwerte, Heide Willimek, Annika Brauksiepe (beide Werne) und
Wilfried Feldmann aus Schwerte.

Im  Anschluss  fand  der  „Bericht  aus  Düsseldorf“  von  der
Ministerin für Heimat, Kommunales, Bau, und Digitalisierung
Ina Scharrenbach MdL statt. Die Ministerin berichtete über die
Schwierigkeiten, die angestrebte Zahl an Wohnungen angesichts
gestiegener Preise und fehlender Materialen fertigstellen zu
können. Daran werde aber mit Nachdruck gearbeitet.

Ein  Hindernis  sei  auch  die  überbordende  Bürokratisierung.
Hemmnisse müssten abgebaut werden. Die Digitalisierung, ihr
neues Ressort, müsse dringend forciert werden. Das sei ihr ein
ganz wichtiges Anliegen.


